

Ida Fauziyah Berharap USM Dukung Program Kemenaker

JAKARTA - Menteri Ketenagakerjaan RI, Dr. Ida Fauziyah MSI berharap Universitas Semarang (USM) mendukung program Kementerian Ketenagakerjaan RI baik yang diselenggarakan di dalam negeri maupun luar negeri.

Hal ini disampaikan Ida Fauziyah didampingi Sekjen Prof Anwar Sanusi PhD saat menerima audiensi anggota Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro Ir Soeharso IPU, Rektor USM Dr Supari MT, Dekan Fakultas Psikologi USM Prof Rini Sugianti MSI Psikolog di Kantor Kemenaker pada Senin, 7 Agustus 2023.

Sebelumnya Ida Fauziyah saat hadir pada pengukuhan Guru Besar Dekan Fakultas Psikologi USM Prof Rini Sugianti MSI Psikolog mengatakan bahwa selain memiliki keterampilan teknis, Sumber Daya Manusia (SDM) Indonesia harus memperkuat diri dengan karakter Pancasila agar dapat bersaing secara global.

Rektor USM Dr Supari MT mengatakan

bahwa audiensi ini merupakan tindak lanjut dari pengarahannya Ibu Menteri saat pengukuhan Guru Besar Dekan Fakultas Psikologi USM Prof Rini Sugianti MSI Psikolog.

"USM sebagai kampus yang berkeindonesiaan, siap mendukung program program Kementerian Ketenagakerjaan RI baik yang diselenggarakan di dalam negeri maupun di luar negeri. USM memiliki SDM dosen yang kompeten yang tersebar di 16 program studi dan siap mendukung program pemerintah" ungkap Dr Supari.

Sementara anggota Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro Ir Soeharso IPU menambahkan bahwa Menaker RI akan mendukung USM mendorong peningkatan daya saing SDM, khususnya di luar negeri dan meminta supaya Sekjen Kemenaker RI memasukkan USM sebagai salah satu Perguruan Tinggi yang bekerja sama dengan Kemenaker dalam menanganinya pekerja kita di luar negeri.

(Adv)



Menaker RI Ida Fauziyah MSI (Tengah) diapit oleh Rektor USM Dr Supari ST MT dan Dekan Fak. Psikologi USM Prof Rini Sugianti MSI, saat audiensi di Kantor Kemenaker

LPPM USM Gelar Kunjungan Rektor dan Bazar KKN PPM XXII



Rektor USM Dr Supari (dua dari kiri) saat kunjungan ke Bazar KKN PPM XXII sesi pertama di tiga Kecamatan di Kota Semarang

SEMARANG - Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Semarang (LPPM USM) menggelar kunjungan rektor dan Bazar KKN PPM XXII pada sesi pertama, yakni di tiga kecamatan di Kota Semarang, diantaranya Milet, Ngaliyan, dan Gunungpati, pada Sabtu (5/8/2023).

Dalam kunjungannya Rektor USM,

Dr Supari ST MT, didampingi Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningih MP, Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti SKom MM, Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaldi SHI MH, para dekan fakultas, dan jajaran pejabat struktural LPPM USM.

Dr Supari mengatakan dalam sambutan-nya, KKN pada kali ini sebagai perwujudan

tindak lanjut dari KKN sebelumnya tetapi apa-apa yang belum sempat di lakukan pada KKN kali ini akan disambung pada KKN berikutnya.

"Jika sinergi untuk pengembangan masyarakat saya kira harus terus di jaga di monitor untuk selalu di tingkatkan, tentu saja hal ini akan kami lanjut, tadi disampaikan pak camat bersedia menerima mahasiswa kami untuk KKN tiap tahun, terimakasih Pak Camat," lanjutnya.

Sementara itu, Ketua LPPM USM, Prof Dr Ir Mujiastuti Handayani MT, menuturkan, program KKN - PPM ini adalah bukti nyata dari mahasiswa USM kepada masyarakat Kota Semarang, kedepannya apa yang sudah dilakukan pada setiap program kerja dari mahasiswa KKN bisa bermanfaat untuk masyarakat dan berkelanjutan, tidak hanya saat momen ini saja. Jadi tetap berkelanjutan meskipun KKN - PPM USM XXII sudah selesai, juga untuk semester depan ada peningkatan pada KKN - PPM USM. (Adv)

USM TV dan UBTV Jalin Kerjasama Program TV Pendidikan

MALANG - Universitas Semarang Televisi (USM TV) melakukan kunjungan ke Universitas Brawijaya Televisi (UBTV) dalam rangka menjalin silaturahmi dan kerjasama program TV Pendidikan di studio UBTV Malang pada Jumat 18 Agustus 2023.

Kehadiran tim USM TV dipimpin oleh Direktur USM TV Saiful Hadi didampingi manajer program dan produksi Aditya Kukuh, kepala produksi Irfan Khoirul Umamasyah, beserta tim Mater Control Room (MCR) Ahmad Dwi Santoso, Haider Munir Ibrahim, marketing komunikasi Pandu Candira serta presenter Salsabila Gabrielle dan Ayu Wanovika.

Tim USM TV disambut langsung oleh Direktur UB Medcom Abdulah Sidik didampingi oleh Manajer UBTV Randy. UB Radio Ajeng Riyanti dan Manajer Marketing Arsh Amalia. Dalam kunjungan tersebut Saiful men-

elaskan bahwa USM TV saat ini sudah memiliki badan hukum berupa Perseroan Terbatas (PT) namun masih kurang dalam produksi program. Untuk itu pihaknya berkunjung ke UBTV untuk menjalin silaturahmi dan ingin bertukar informasi seputar pengelolaan program TV.

Dalam kesempatan tersebut manajemen UB Medcom menggelar program berita sebagai langkah pertama dari kolaborasi dua televisi kampus ini.

Tawaran tersebut disambut baik oleh Saiful sehingga diharapkan berita dari Malang Raya dan Semarang dapat saling diper-tukarkan dengan cepat. Diharapkan nantinya kerjasama bisa berlanjut pada UB Radio dan Radio kampus Universitas Semarang dan juga media online yang ada. (Adv)

UKM Optimus USM Gelar Upgrading Organisasi dan Pameran Karya Seni Lukis



Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaldi SHI MH (Tengah) berfoto bersama Mahasiswa dari UKM Optimus USM pasca kegiatan

SEMARANG - Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Opini Pers dan Jurnalistik Mahasiswa Universitas Semarang (Optimus) Universitas

Semarang (USM) menggelar kegiatan upgrading bagi para pengurus dalam mengurus organisasi di UKM Optimus, serta pameran karya seni lukis, pada Selasa, 30 Agustus 2023, di Lantai 6 Gedung V USM.

Dalam kegiatan ini panitia menghadirkan dua narasumber diantaranya, Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaldi SHI MH dan Kepala Bagian Kemahasiswaan USM Ahmad Isy'abul Izzu SKom.

Wakil Rektor III USM mengatakan, salah satu program yang kemudian kita dukung dalam kegiatan mahasiswa adalah UKM Jurnalistik. USM memberikan peluang untuk membentuk UKM, yang pada kesempatan tersebut dibuktikan dengan para mahasiswa adalah UKM Jurnalistik.

Sementara itu, Kepala Bagian Kemahasiswaan USM tersebut, berharap para anggota dan pengurus UKM Optimus bisa menjaga marwah USM, agar USM semakin jaya.

"Jangan sampai ada pihak-pihak tertentu yang menumpang kalkan sehingga nanti melakukan provokasi, karena kalian ini menjadi corongnya mahasiswa USM, karena tulisan dari anak-anak Optimus akan menjadi atensi bagi banyak pihak, maka selalu tetepi dan talayun dua dalam menulis sesuatu apapun, agar tidak terjadi informasi yang salah atau hoaks," harap Izzu. (Adv)

BEM FTP USM Gelar Agrichfest II 2023

SEMARANG - Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Teknologi Pertanian (FTP) Universitas Semarang (USM) menggelar AGRICHFEST II yang berisi Talkshow, Lomba Inovasi Pangan, dan Expo Pangan bertemakan "Inovasi Pangan Berbasis Komoditas Lokal", pada Sabtu, 19 Agustus 2023, di Halaman Gelora USM.

Dalam kegiatan ini BEM FTP USM menghadirkan dua narasumber diantaranya, Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kota Semarang, Dr Bambang Pramuisno SH SIP MSI dan Wakil Rektor I USM serta Guru Besar FTP USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningih MP. Adapun kegiatan ini dibuka oleh Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaldi SHI MH.

Dalam kegiatan ini, Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kota Semarang mengatakan ketahanan pangan merupakan suatu urusan yang mendasar, kemudian pangan ini menjadi urusan wajib yang harus diselenggarakan oleh pemerintah daerah.

Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningih MP mengungkapkan, USM akan

menghasilkan sumber daya insani yang profesional, beradab dan berkeindonesiaan, dalam hal tersebut terkait dengan berkeindonesiaan selain kita wajib menjaga integritas, etika, dan sebagainya, kami sivitas akademika USM khususnya jurusan teknologi hasil pertanian selalu meng-kembangkan potensi-potensi lokal yang ada di Wilayah Indonesia dalam melakukan riset, penelitian dan tri dharma.

Lebih lanjut, Dr Junaldi menekankan, bahwa kegiatan ini merupakan suatu kebanggaan bagi USM, bahwa BEM FTP tidak main-main dalam menyelenggarakan upaya ketahanan pangan di Kota Semarang. Selain masalah ketahanan pangan juga masalah stunting dimana itu bisa menjadi bagian penelitian untuk BEM FTP USM, agar dapat mencari solusi atas permasalahan tersebut.

Wakil Rektor III USM berharap, kegiatan ini dapat terus dikembangkan dan diperbaiki serta kedepannya bisa berkolaborasi dengan berbagai pihak salah satunya Pemerintah Kota Semarang. (Adv)



Foto bersama saat Gelar Workshop Peninjauan Kurikulum yang Relevan dengan MBKM

Tim PKKM Teknik Elektro USM Terima Dana Hibah, Gelar Workshop Peninjauan Kurikulum yang Relevan dengan MBKM

SEMARANG - Tim Program Kompetisi Kampus Merdeka (PKKM) 2023 Teknik Elektro Universitas Semarang (USM) terima dana hibah untuk pertama kalinya. Salah satu Peninjauan Kurikulum yang Relevan dengan MBKM dengan kegiatan workshop sebagai "Inisiasi Pelaksanaan MBKM". Kegiatan berlangsung pada Selasa, 22 Agustus 2023 di Horizon Hotel Kota Lama Semarang.

Dekan Pengembangan Akademik UII, Sisdarmanto Adnandra, Ph.D yang merupakan pemateri kegiatan menjelaskan seperti tata kelola MBKM di Teknik Elektro, beliau mengatakan bahwasannya Kampus Merdeka merupakan wujud pembelajaran di perguruan tinggi khususnya di teknik elektro yang otonom dan fleksibel sehingga tercipta kultur belajar yang inovatif mengkang dan sesuai dengan kebutuhan mahasiswa dengan mengacu pada Merdeka belajar dan elektrifikasi.

Sementara itu, Sisdarmanto mengungkapkan dalam materinya, pihak Program Studi Teknik Elektro terma dana hibah untuk peninjauan MBKM yang memiliki mitra yang sebidang dan secara teknis membuat dokumen kerja sama pelaksanaan kegiatan dengan mitra, mengkonversi kegiatan mahasiswa yang mengambil kurikulum MBKM sangat berpotensi mendorong mahasiswa lebih kreatif dan trampil sesuai bidang yang di pelajari.

Lebih lanjut, Ketua Prodi Teknik elektro sebagai penerima Program Kompetisi Kampus Merdeka (PKKM) 2023, Dr Anindyo Jayati, berharap kegiatan ini dapat memperkuat kemitraan MBKM yang berkelanjutan. (Adv)

Fakultas Beserta BEM Psikologi USM Gelar Lomba Akademik Untuk Mahasiswa dan SMA di Semarang

SEMARANG - Fakultas Beserta BEM Psikologi USM menyelenggarakan Lomba Akademik Tingkat SMA di Kota Semarang kegiatan ini berlangsung pada pada bulan Juli hingga Agustus 2023 di Universitas Semarang.

Dalam sambutannya Wakil Dekan Fakultas Psikologi USM Dr Erwin Erlangga S.Pd, M.Pd menyampaikan bahwa kegiatan lomba ini menjadi ajang peningkatan prestasi mahasiswa dan mencari serta mengembangkan bakat dari siswa SMA atau MA.

Novisa selaku ketua panitia mengatakan, jenis/bidang yang perlombakan dalam kegiatan ini adalah lomba pidato, lomba essay dan lomba film pendek. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk dapat melatih ketangkasan, kemampuan analisis berpikir dan daya tangkap peserta lomba terhadap prestasi, menciptakan semangat siswa dan mahasiswa dalam menyelesaikan permasalahan, melatih siswa dan mahasiswa bersaing sehat dan semangat berkompetisi dalam menyelesaikan masalah lingkungan.

Diharapkan dari kegiatan tersebut dapat menciptakan siswa dan mahasiswa dengan prestasi yang gemilang khususnya dalam ilmu Psikologi yang berlandaskan akhlak, budaya dan dapat menjadi wadah penyaluran bakat bagi siswa dan mahasiswa bersaingtun. (Adv)



Direktur USM TV Saiful Hadi (kiri) bersama Direktur UB Medcom Abdulah Sidik (kanan) berfoto bersama pasca kegiatan



Foto bersama BEM Fak. Psikologi USM jelang berlangsungnya kegiatan